

Dr. med. Chiara Arens

2016 Ausbildung zur BRK-Rettungshelferin. Medizinstudium an der Paracelsus Medizinischen Universität in Nürnberg mit Abschluss im Jahr 2022. Praktische Ausbildungsteile unter anderem in BGU Murnau und Notaufnahme Klinikum Nürnberg. Schon seit frühester Kindheit aktive Hobbytänzerin verschiedener Stilrichtungen, unter anderem klassisches Ballett, Modern Dance und Gardetanz, hat sie sich im Laufe des letzten Studienjahres bereits aktiv in die spezifische tanzmedizinische Versorgung eingebracht.



Kontakt:

Dr. med. Chiara Arens M: charens97@web.de